

NEUE VEREINE STELLEN SICH VOR



Prunksitzung in Hirschaid wurde zum ersten Mal bereits im Jahr 2000 gefeiert. Grund war, dass man den schönen Madla von der Tanzgarde des örtlichen Sportvereins eine Bühne geben wollte. „Der Hirsch, der röhrt“ – so lautete das Motto der ersten sogenannten „Brunftsitzung“, hallten doch mit Hilfe von Gießkannen und des Elferrats tatsächlich hirschähnliche Laute durch den Saal. Seither standen viele „Häschaader“ Urgesteine auf der Bühne, zahlreiche Tanzgruppen wurden gegründet, so auch im Jahr 2010 der Verein „TanzRhythmus Hirschaid e.V.“, der das Programm der Häschaader Prunksitzung seit jeher um zahlreiche Garde- und Showtänze bereichert. Auch im Orgateam der Prunksitzung bzw. im Elferrat spielte man seit langer Zeit mit dem Gedanken, einen eigenen Verein zu gründen. Am 24.01.2019 wurde dann „Ernst“ gemacht. Nachdem die 20. Jubiläumsprunksitzung noch unter dem Dach des Ortskulturring Hirschaid e.V. lief, wurde die 21. Häschaader Prunksitzung im Jahr 2020 zum ersten Mal vom „Häschaader Fasching e.V.“ ausgerichtet. Während der Faschingssaison besucht der Elferrat mit dem Prinzenpaar traditionell auch noch zahlreiche weitere Veranstaltungen im Umkreis und lässt diese mit einem Rosenmontagsfrühschoppen, bei der weit über die Grenzen Hirschaid hinaus bekannten Wirtin Hilde, in der Brauerei Kraus ausklingen.

Kurz nach der Vereinsgründung konnten aufgrund der Corona-Pandemie keine Prunksitzungen mehr in Hirschaid stattfinden, jedoch ließ der Elferrat sich so einiges für das Narrenvolk einfallen. Auf dem Facebook-, Instagram- und Youtubekanal des Häschaader Fasching e.V. unterhielt man die daheimgebliebene Bevölkerung mit allerlei Videoproduktionen, bis man im Jahr 2023 endlich wieder in einer ausverkauften Jahnhalle zwei rauschende Prunk-



sitzungen feiern konnte. Auch fanden sich während der Pandemie verschiedene Faschingsvereine und Gardeabteilungen aus dem Bamberger Umland als ARGE Landkreisfasching zusammen und gründeten eine Landkreissgarde. Gemeinsam konnte man bereits eine Landkreissitzung und einen Landratsamtssturm begehen. Mit seinen aktuell 76 Mitgliedern möchte der Häschaader Fasching e.V. zukünftig auch noch weitere Faschingsveranstaltungen organisieren und fördern. So soll am 18.11.2023 in Kooperation mit der ARGE Landkreisfasching eine große närrische Bierprobe in Hirschaid gefeiert werden.

Der Verein freut sich auf weitere erfolgreiche Faschingssessionen und grüßt mit einem dreifach kräftigen Häschaad Helau!

WEGMANN®
automotive